

Freunde von Prokon e.V.

Kategorie: Lokale und regionale Vereine/Gemeinschaften

Unermüdlicher Einsatz für Erneuerbare Energien in Bürgerhand

"Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele." Mit diesem Leitsatz engagiert sich der Verein Freunde von Prokon e.V. mit großem Durchhaltevermögen für das Mitwirken von Bürgerinnen und Bürgern bei der regenerativen Energieversorgung in Deutschland. Denn nur mit Unterstützung aus der breiten Gesellschaft kann die Energiewende erfolgreich und demokratisch gestaltet werden.

Doch der Weg ist kein leichter. Die Bürgerenergie hat in den letzten Jahren mehrfach Gegenwind aus Politik und der konventionellen Energieindustrie erfahren. Umso mehr gehen die "Freunde" mit unerschöpflichem Willen voran und fördern eine der mittlerweile größten Energiegenossenschaften Deutschlands.

Die Entstehung der Prokon eG wäre ohne die Gründung des Vereins im Jahr 2014 undenkbar gewesen. Dank der Vereinsarbeit konnte das ehemals insolvente Unternehmen in Form einer Genossenschaft weitergeführt und die Zerschlagung von Prokon verhindert werden. Dabei setzte man sich im Bieterwettkampf gegen einen etablierten Stromkonzern durch. Der Verein überzeugte die Genussrechteinhaber, trotz empfindlicher Verluste die Zukunft des Unternehmens aktiv mitzugestalten.

Durch ihr kontinuierliches Wirken rücken die Freunde von Prokon Bürgerinnen und Bürger als Motor des Systemwechsels für die dezentrale und partizipative Energiewende in den Mittelpunkt. Sie senden damit eine zukunftsweisende Botschaft, an der auch für die Energiepolitik auf lange Sicht kein Weg vorbeiführen wird.

Kontakt:

Die Freunde von Prokon e.V. Postfach 10 12 21 44542 Castrop-Rauxel www.freunde-von-prokon.de